

Grupo Éxito

Almacenes Éxito S.A. pondrá a consideración de los accionistas un split de sus acciones

Renta Variable

07 octubre 2022

Paola Lama

Analista

Valentina Orozco

Analista

Almacenes Éxito S.A. llevará a consideración de la Asamblea Extraordinaria de Accionistas la propuesta de cambiar el valor nominal de la acción de Éxito dividiendo el precio por acción en 3. El cambio se le conoce como un split de acciones, y pretende que el valor por acción de COP\$10,000 pase a COP\$3,330. La Asamblea Extraordinaria de Accionistas se realizará el martes 25 de octubre a las 9 a.m. en la sede corporativa de Envigado.

Para el accionista de Éxito este cambio no representa ninguna variación ni en su participación, ni en el valor de su inversión. La disminución del valor de cada acción implica el aumento de su cantidad, respetando la proporción monetaria de los inversores. En este sentido, la compañía pasará de contar con 530 millones de acciones ordinarias a 1,590 millones de acciones ordinarias; la participación de cada accionista se mantendrá sin cambios. Teniendo en cuenta que las acciones de la compañía circularán de forma desmaterializada, este cambio en el valor nominal se reflejaría en los sistemas de la Bolsa de Valores de Colombia, y no requeriría de ninguna actividad por parte de los accionistas.

El cambio en el valor nominal es un paso necesario para habilitar la reducción de capital de GPA que entregará a sus accionistas acciones de Éxito (83% del capital de Éxito a sus más de 50,000 accionistas), mediante un importante incremento en la liquidez y número de accionistas de Éxito. Con la ampliación de la base accionaria de la compañía se espera que la acción sea más atractiva para los inversionistas, aumentando su transabilidad, y así mismo se democratice más la compañía, es decir, descentralizar el control de la misma.

Con esta operación, los accionistas de GPA pasarían a ser accionistas de Éxito de forma directa y recibirían sus acciones en Éxito a través de recibos de depósito brasileños Nivel II (BDRs Nivel II) y recibos de depósito americanos Nivel II (ADRs Nivel II). Este cambio sería fruto del proyecto de listar la acción de Éxito en los mercados de Estados Unidos y Brasil, además del mercado de valores colombiano, siendo así la única compañía del país con participación en estos tres mercados.

Fuente: Grupo Éxito

Global Disclaimer

Estamos convencidos que todo inversionista debe diversificar sus inversiones en una variedad de clases de activos, en cualquier entorno o tendencia de mercado, así como colaborar permanente y estrechamente con su asesor financiero, para asegurar que su cartera esté adecuadamente diversificada y que su plan financiero respalde sus objetivos a largo plazo, su horizonte temporal y tolerancia al riesgo, aunque, la diversificación no garantiza ganancias ni protege contra las pérdidas. La información que precede, así como las empresas y/o valores individuales mencionados, no deben interpretarse como un consejo de inversión, una recomendación de compra o venta, ni como una indicación de la intención de comercializar en nombre de cualquier producto de Acciones & Valores S.A. Los valores que se mencionan pueden o no ser parte de los fondos de Acciones & Valores S.A. Para obtener una lista completa de las tenencias de cualquier cartera de Acciones & Valores S.A., consulte el informe anual, semestral o trimestral más reciente en nuestra página web. Este documento es de carácter informativo. Acciones y Valores, no se hace responsable de la interpretación de dicha información, dado que la misma, no comprende la totalidad de aspectos que un inversionista pudiera considerar necesaria o deseable para analizar su decisión de participar en alguna transacción, dado que se presenta de manera abreviada. Es necesario que los inversionistas para efectos de contar con la total y absoluta precisión consulten todos los documentos suministrados a través de la página web. Igualmente, los inversionistas deberán adelantar, por su cuenta, el análisis financiero y legal para efectos de tomar cualquier decisión de inversión. Los valores y números aquí consignados son obtenidos de fuentes de mercado que se presumen confiables tales como Bloomberg, Reuters y los Emisores. Las calificaciones hechas en el informe no deben considerarse como recomendaciones de inversión ni tampoco como sustitutos a las calificaciones dadas por agencias de crédito certificadas tales como Moody's o Standard & Poor's. Estas calificaciones son únicamente cuantitativas, no incluyen factores cualitativos y dependen de la información financiera disponible en el mercado en el momento de ser preparadas. Las opiniones, estimaciones y proyecciones en este reporte reflejan el juicio actual del autor a la fecha del reporte, y se aclara que el contenido de la información aquí contenida puede ser objeto de cambios sin previo aviso. La remuneración de los autores no está asociada a los resultados del reporte ni a las recomendaciones realizadas. La presentación y cualquier documento preliminar sobre los productos aquí mencionados no constituyen una oferta pública vinculante, por lo cual, tanto la presentación como cualquier otro documento pueden ser complementados o corregidos. © 2022 Acciones & Valores S.A.